## LOS DIAS 22 AL 24 DE AGOSTO SE PONDRA NUEVAMENTE EN MARCHA LA VUELTA CICLISTA A CUENCA, QUE PODRIA SER QUIZAS A CASTILLA-LA MANCHA



A los actuales equipamientos deportivos de la ciudad pronto se unirán dos campos de fútbol y unas instalaciones para el atletismo.

prestigiosos corredores a nivel internacional. Pero, claro, el mantenerla cuesta muchos millones, en concreto 50. Y así, el principal organizador del evento, Vicente Martínez de la Torre, confiesa que se están pensando ampliar el recorrido a toda Castilla-La Mancha, con la finalidad de aumentar las posibilidades publicitarias de financiación. «Eso no quiere decir que no se vaya a celebrar una etapa en Cuenca». En la Vuelta, que cuenta con una participación aproximada de un centenar de corredores, han estado figuras como Induráin, Perico Delgado u Oliverio Rincón, por citar sólo a españoles, aunque, al tener carácter internacional ha reunido a los más relevantes ciclistas de todos

los países. Los días 22, 23 y 24 de agosto se pondrá nuevamente en marcha la Vuelta Ciclista a Cuenca o quizá a Castilla-La Mancha. Mientras, Vicente Martínez de la Torre, se ocupa de buscar «sponsor». «El año pasado «Lotería Nacional» subvencionó el 50 por 100. También lo apoyaron otras empresas de Cuenca, como San Benedeto». Nuestro interlocutor indica que en la ciudad, «a pesar de haber excelentes condiciones para entrenar, no existe mucha atición al ciclismo. Tenemos un equipo ciclista en la categoría de aficionados, el Nagares NVM, y organizamos algunas carreras con motivo de las fiestas».

Parece que en Cuenca hay más afición al fútbol, al menos a la hora de contemplar el espectáculo que ofrece la Unión Balompédica Conquense en el estadio de La Fuensanta. El 1 de abril se
disputará un
partido de
«campeonato»:
el que enfrentará a
las viejas glorias
de la Unión
Balompédica
Conquense
con
el Real Madrid

Eso nos cuenta el presidente de este equipo, mili-tante de la Tercera División, Julio Fernández Aparicio. «Está subiendo mucho público al campo, hemos recuperado a la afición, que está entregada en cuerpo y alma al equipo». La actual junta directiva se hizo cargo de la Unión Balompédica el pasado 26 de julio. «Cogimos al equipo en unas condiciones muy malas -señala Fernández Aparicio-, a punto de desaparecer, con unas deudas tremendas, debiendo dinero a la propia Federación. De la deuda, de 40 millones, no nos hemos hecho cargo, porque estaba sin justificar, simplemente nos entregaron un papel de estraza». Ayuntamiento, con cinco millones de pesetas; Diputación, con dos millones y medio; Caja Cas1.700.000 y Seguros Soliss, con un millón de pesetas, contribuyen al mantenimiento económico del Club, que busca aumentar su financiación a través de empresarios locales y otras iniciativas, tales como el partido que se jugará el 1 de abril entre las viejas glorias del Conquense y del Real Madrid que, a buen seguro, causará gran expectación en toda la provincia.

No vive momentos especialmente felices el Balonmano conquense. Su posición en la tabla no es muy buena y el equipo ha atravesado dificultades financieras, que se han traducido en impago a los jugadores, quienes, por su parte, llevaron a cabo incluso una huelga de entrenamiento. Las últimas noticias indican que, al parecer, se va a salir del apuro

ya ha generado los 50 millones que necesita para acabar la temporada sin deudas. Lo cierto es que el Balonmano Conquense, surgido en la temporada 90-91 -entonces Sociedad Conquense-, tras fusionarse con el C.B Madrid, origen del Club en el 89, ha logrado mantenerse, tras una primera temporada de descenso a Primera División, en la División de Honor del Balonmano español, concitándose una gran pasión entre los conquenses de la capital y la provincia en torno a este

Otro de los acontecimientos deportivos que despertará el entusiasmo entre los aficionados será el Campeonato de España de Natación, que se celebrará en Cuenca entre los días 19 y 21 del próximo mes de mayo y en el que participarán 600 nadadores de toda España. Y la celebración de este Campeonato es posible gracias a que, como dice el Alcalde Martínez Cenzano «tenemos unas magnífica piscina cubierta».

En lo que respecta a otros equipamientos deportivos municipales, «estamos construyendo dos campos de fútbol -continúa el Alcalde-, uno de los cuales también es de rugby, estamos construyendo unas instalaciones para la práctica del atletisaguas bravas para la práctica del piragüismo en el Parque Fluvial del Júcar, como no hay en otra ciudad». La pesca es otro de los deportes que se practican en este parque recientemente inaugurado, que puede ser recorrido a través de paseos por aquellos amantes de actividades más tranquilas y reposa-



El Balonmano Conquense no vive momentos felices, aunque se mantiene en la Division de Honor.

## de de de Mancha

ANTADA

Z

O A D

- C

C

Z

ш

C

SUPLEMENTO ESPECIAL 23
Viernes, 17 de febrero de 1995